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委 員 浅 田 謙 司  委 員 草 野 由美子 
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出席職員の氏名 

教 育 部 長 学校教育課長     生涯学習課長 スポーツ課長 

学校教育課主幹兼指導主事 学校教育課統括課長補佐兼指導主事  学校教育課庶務係長 学校教育課主事 

 

傍聴者 ０名 

 

会  議 

 

開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ）  おはようございます。４月が始まり一か月弱が過ぎ、各校順調

にスタートを切っております。また、感染症についてですが、各

校からは今のところ報告がありません。ですが、他市町では感染

症が確認されていますので、油断をせずに、引き続き気を付けま

しょう。 

４月 20 日に開催された於大まつりですが、久しぶりにかんか

ん照りであり、非常に多くの参加者が訪れたと思います。姫たち

を含む子供たちも楽しそうに参加しておりましたが、子供たちは

体が小さいので、熱中症にならないか心配でした。それでも、全

体としては素晴らしい祭りだったと思います。今後も良い行事を

継続していくべきだと考えますので、皆さんもご意見があればお

聞かせいただければ幸いです。 

本日も議題が多くございますので、慎重審議いただきますよう

よろしくお願いいたします。 

 

（ 教 育 長 ）  出席者５名を確認し、会議の成立を確認します。 



 

 

 議事に入る前に、日程第11「報告第17号 区域外就学許可者

及び指定学校変更許可者について」は、個人情報保護のため非公

開とすることにしたいと考えますがご異議ございませんか。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  それでは日程第11は非公開といたします。 

 

 

日程第１ 令和６年第３回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 議案第18号 東浦町教育委員会名義後援について「子供と家族の未来を考 

えるマネー講座」 

（ 教 育 長 ）  議案第18号の説明を求めます。 

（学校教育課長） 議案第18号「東浦町教育委員会名義後援について「子供と家族

の未来を考えるマネー講座」」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（ 水 野 委 員 ） 過去に名義後援を承認したことがある団体ですか。 

（ 事 務 局 ） 昨年に承認しております。 

（ 水 野 委 員 ） オンライン開催は不透明であり、オンライン限定開催の名義後

援は素直に承認できません。 

ホームページを見る限り、無料、お試しという文言から勧誘に

繋がる可能性も考えられます。 

（ 浅 田 委 員 ） Zoom を使用する際、申し込みに個人情報を入力するので、そ

こから勧誘に繋がることが考えられます。 

前回の定例会議では類似的な名義後援を不承認としましたが、

今回は過去に承認したものであり、不承認とする明確な理由がな

いため、承認することになると考えられます。 

（ 草 野 委 員 ） 金融リテラシーを学ぶことは大切なので取り入れていくべき

だと考えます。ですが、資料の一部に自殺や自己破産といった言

葉が使われております。このような現実があることを学ぶのは大

切ですが、受講者の不安を煽り、そこから勧誘に繋げている可能

性もあるのでは、と考えます。 

（ 教 育 長 ） Zoom 開催は誰が見て誰が行っているのかわからないので、今

までの現地で行うものと比べて違和感があります。今回のものが

不承認となるならば、名義後援の町の承認基準を改正する必要が

あります。また、今後の方向性をどうするか考える必要がありま

す。 



 

 

（ 浅 田 委 員 ） 承認基準を改正し、オンライン限定開催は不承認とするのが一

番理由付けとしてはわかりやすいです。しかし、オンライン開催

すべてを不承認とするのが正しいかはわかりません。国や大学も

オンライン開催の会議や授業が残っているように、オンライン開

催の全てを否定するのは現実的ではありません。 

（ 水 野 委 員 ） 団体の素性が分かっている団体からの申請であれば、公益性が

あり、責任もあります。だが、素性が分かっている団体の線引き

が規定されていないのが現状です。個々人への勧誘が行われた場

合、町の承認が出ているのは町への不信感に繋がります。 

今後も同じような申請があることを考えますと、基準の改正を

進める必要があります。 

（ 事 務 局 ） 他市町村では、各市町村に関わっている団体のみを承認するよ

うに承認基準を見直している所もあります。 

（ 教 育 長 ） 名義後援の責任範囲も規定されていません。何か問題が発生し

た場合、誰がどれだけの責任を負うのでしょうか。 

（ 浅 田 委 員 ） 町が責任を負うことは考えづらいですが、町民視点では町が後

援している事業が問題を起こした、と見られることが考えられま

す。 

（ 草 野 委 員 ） 承認をした地域にチラシを配るのですか。 

（ 事 務 局 ） 対象地域へ配布するので、講演に参加しやすくなると考えられ

ます。名義後援を承認した地域のみに配布しているとは言い切れ

ませんが、参加者の割合は名義後援を行った地域が増加すると考

えられます。 

（ 水 野 委 員 ） チラシは知多半島向けですか。 

（ 事 務 局 ） 愛知支部と記載されているので知多半島向けではなく愛知県

全体向けだと考えられます。 

（ 中 村 委 員 ） 今回の後援予定団体は前回実績の無い自治体です。他市町は疑

問を感じて後援していないのか、または団体が新しい市町に挑戦

しているのかはわかりません。今年度は、前回承認している近辺

市町はどう判断したのか聞いてみてもいいと考えます。 

（ 事 務 局 ） 広報「ひがしうら」の掲示板コーナーは５市５町の情報のみを

掲載する等の線引きを決めています。団体の所在地を町内のみに

するのか、活動場所を町内のみにするのか等、基準を変える際、

参考にできるところがあると考えます。 

（ 事 務 局 ） 承認基準第４条の「団体・グループ等でその存在が明確である

者」とあるが、何を基準に明確と定めるのかわからないのが現状

です。もう少し明確に区分する必要があると考えます。 



 

 

（ 事 務 局 ） 開催地は原則自治体だが、オンライン開催も定期的に行う団体

とオンライン限定開催の団体を区分する必要はあると考えます。 

（ 教 育 長 ） 承認基準を改正し、本議案を議決するのは時間が足りません。

昨年度に承認しており、不承認とする理由がないため、本議案は

承認する議案であると考えます。 

今後のことを考え、オンライン限定開催を承認するのかしない

のかを、また、東浦町民のみを対象とする名義後援のみを承認す

ると不都合があるのか検討する必要があると考えます。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）  質疑がございませんので、議案第 18 号について採決します。

異議のある委員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  議案第18号は原案のとおり承認いたします。 

 

 

日程第３ 教育長報告（令和６年４月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 ４月 １日（月） 町職員辞令交付式 

教職員発令通知式・新任受入式 

 ４月 ２日（火） ふるさとガイド総会 

 ４月 ３日（水） 知多地方教育事務協議会 

 ４月 ４日（木） 入学式（藤江小学校） 

 ４月 ５日（金） 入学式（西部中学校） 

 ４月 ９日（火） 更生保護女性会総会 

 ４月 11日（木） 学校経営会議 

県内町村教育長会役員会 

 ４月 12日（金） 教頭会議 

 ４月 16日（火） 教務主任会議 

 ４月 17日（水） 行政経営会議 

共同学校事務室運営委員会 

 ４月 18日（木） 東浦町スポーツ協会評議員会 

 ４月 20日（土） 於大まつり 

 ４月 21日（日） ボーイスカウト上進・入隊式 

 ４月 23日（火） 第４回教育委員会定例会 

全国大会報告会 



 

 

 

 

日程第４ 報告第10号 東浦町教育委員会職員数について 

（ 教 育 長 ）  報告第10号の説明を求めます。 

（学校教育課長）  報告第10号「東浦町教育委員会職員数について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第５ 報告第11号 東浦町文化協会補助金交付要綱の改正について 

（ 教 育 長 ）   報告第11号の説明を求めます。 

（生涯学習課長）  報告第11号「東浦町文化協会補助金交付要綱の改正について」

を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（ 水 野 委 員 ） 東浦町で大会を開催するのは1年のみですか。 

（ 事 務 局 ） 1年おきに知多半島５市５町で交代しており、本年度は東浦町

が担当です。秋に文化センターで開催いたします。 

（ 水 野 委 員 ） 要綱を変える必要はありますか。 

（ 事 務 局 ） 文化協会の補助金が増額するというところで改正が必要にな

ります。また、来年度に改正前の金額に戻す改正があります。 

（ 教 育 長 ）   他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第６ 報告第12号 第17回愛知県市町村対抗駅伝競走大会東浦町実行委員の委 

嘱について 

（ 教 育 長 ）   報告第12号の説明を求めます。 

（スポーツ課長）  報告第12号「第17回愛知県市町村対抗駅伝競走大会東浦町実

行委員の委嘱について」を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第７ 報告第13号 東浦町学校部活動外部指導者の委嘱について 

（ 教 育 長 ）   報告第13号の説明を求めます。 

（スポーツ課長）  報告第 13 号「東浦町学校部活動外部指導者の委嘱について」

を説明。 



 

 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第８ 報告第14号 ひがしうら地域クラブ実施要綱の改正について 

（ 教 育 長 ）   報告第14号の説明を求めます。 

（スポーツ課長）  報告第14号「ひがしうら地域クラブ実施要綱の改正について」

を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第９ 報告第15号 東浦町部活動の地域移行推進協議会設置要綱の改正につい 

て 

（ 教 育 長 ）   報告第15号の説明を求めます。 

（スポーツ課長）  報告第 15 号「東浦町部活動の地域移行推進協議会設置要綱の

改正について」を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第10 報告第16号 東浦町学校体育施設の開放に関する運営要綱の改正につい 

て 

（ 教 育 長 ）   報告第16号の説明を求めます。 

（スポーツ課長）  報告第 16 号「東浦町学校体育施設の開放に関する運営要綱の

改正について」を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

日程第11 報告第17号 区域外就学許可者及び指定学校変更許可者について 

 

 

日程第７ 各課報告（令和６年４月・５月・その他） 

（ 教 育 長 ）  事務局より説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 



 

 

 

                                                                                                                                                                        

 閉 会 午前10時 36分 

 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 




